
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A região de Lafões tem uma densidade populacional de algum relevo no Interior do País. O

Concelho de S. Pedro do Sul é composto de 14 freguesias, com uma área de 348,95Km2 e uma

população de 16851 habitantes. O Concelho de Vouzela é composto por 9 freguesias com uma

área de 193,69Km2 e com um total de habitantes de 10564 e o Concelho de Oliveira de Frades

é composto por 8 freguesias, com uma área de 147,45 Km2 e com um total de habitantes de

9508. Estes concelhos têm vindo a registar um aumento de população imigrante que se tem

fixado nestes territórios. Muitos destes cidadãos são brasileiros que se fixam na região de

Lafões acompanhados pela família, adquirindo veículo próprio.

Nestes três concelhos não existe qualquer centro de inspeções. Por outro lado, os centros e

inspeção, mais próximos situam-se em Viseu e ou Tondela, a uma distância de 30 Km, se

considerarmos o centro de S. Pedro do Sul, mas se considerarmos outras localidades dos

concelhos referidos, a distância ainda é maior e com difíceis acessibilidades. A acrescentar o

tempo que os cidadãos têm de dispor, que nem sempre é compatível com as funções

profissionais, e ainda do tempo a realizar à inspeção do seu veículo, ou quando existe a

necessidade de proceder a uma reinspecção do mesmo, no caso do mesmo ser reprovado, pois

é mais uma manhã ou uma tarde que as pessoas têm de despender do seu tempo e mesmo do

seu trabalho. Para além dos motivos já apresentados, há ainda a considerar que sendo uma

região de turismo, sobretudo termal, ao qual a maioria das pessoas que visitam esta mesma

região o fazem em veículo próprio, permanecendo não menos de catorze dias, existindo

diversos casos, em que durante a estadia, têm necessidade de fazer a vistoria aos seus

automóveis e, os mesmos manifestam alguma perplexidade nesta região, que abrange três

concelhos, não existe qualquer tipo de centro de inspeções de veículos.

Assim perguntamos:

1) Está o Ministério das Infraestruturas disponível para, face à situação presente, criar condições

para a abertura de um centro de inspeções na citada região?



Palácio de São Bento, 13 de julho de 2023

Deputado(a)s

JOSÉ RUI CRUZ(PS)

LÚCIA ARAÚJO DA SILVA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 1846
	txtLegPergunta[0]: XV
	txtSessaoPergunta[0]: 1

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2023-07-17
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Abertura de um centro de inspeções na região de Lafões- S. Pedro do Sul
	txtDestinatario[0]: Ministro das Infraestruturas

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2023-07-13T17:34:06+0100
	Lúcia Araújo da Silva (Assinatura Qualificada)


		2023-07-17T14:43:45+0100
	Palmira Maciel (Assinatura Qualificada)


		2023-07-17T15:30:31+0100
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2023-07-13T17:34:21+0100
	Unknown signer 7bcc4e8241994f8dfa1d89546600667054c30e4b


		2023-07-17T14:44:10+0100
	Unknown signer 55a5f35ca41171c4f2469da72aacdb459819292d


		2023-07-17T15:30:36+0100
	Unknown signer 5940127e13590c318b1bb639c085bbc828bbcbd0




